

## **Wegbegleiterin - auch im Karneval**

Als was werde ich mich verkleiden? Welche Büttenrede bereite ich in diesem Jahr vor? Welches Arrangement für die Karnevalsitzung oder den Rosenmontag wähle ich, wählen wir mit unserem Karnevalverein? Diese Fragen beschäftigen viele in der fünften Jahreszeit. Sie soll heiter, bunt und einmalig sein. Viele Menschen reizt es, in eine andere Rolle zu schlüpfen und ausgelassen zu feiern. Auch Gertraud hat sich gerne verkleidet, getanzt, Späße gemacht, ja sogar sehr originell und witzig zu einer Faschingsgaudi eingeladen.

„Der Wirt Immerfroh  
heißt alle, die des Weges ziehen,  
für Sonntag, den 10. Februar 1929,  
Nachmittag und Abend (ab  $\frac{1}{2}$  5 h),  
zur Faschingsgaudi  
in seinem Gasthaus  
„Zur billigen Fleischbrühe“  
herzlich willkommen.  
Um baldige Antwort wird gebeten.“

Gräfin Gertraud Bullion  
Augsburg, Karolinenstraße C 44  
Bitte keine Konfetti mitbringen.

**Viel Spaß beim Karneval/Fasching und Freude beim gemeinsamen Feiern!  
Im Südwesten Deutschlands wünscht man: Eine glückselige Fasnet!**



## Impuls

- In eine andere Rolle schlüpfen – warum?  
Um sich selbst neu wahr zu nehmen, um nachher wieder ganz bei sich selbst zu sein?
- Spaß haben, ausgelassen feiern...  
Um Abstand vom Alltag mit seinen Sorgen zu bekommen?  
Um mit dem Aschermittwoch einen intensiven geistlichen Weg durch die österliche Bußzeit zu beginnen?